

学校教育目標
ふるさとの恵みに感謝し
活力ある児童の育成
○いのちを大切にする子ども
○自ら学ぶ子ども
○気品のある子ども



もみの木



日光市立日光小学校
令和6年7月号（第3号）

TEL 0288-54-0070
FAX 0288-54-0457
H P <https://www.nikko.ed.jp/nikko/>



令和6年度第1回学校運営協議会を開催しました。

第1回学校運営協議会次第

1. 開会
2. 会長挨拶
3. 自己紹介
4. 校長による学校経営方針などの説明
5. 授業参観
6. 地域とともにある学校づくりに向けた意見交換
7. 校長の学校経営方針などの承認
8. 委員による振り返り
9. その他
10. 閉会

6月20日（木）、第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会（以下、協議会という）とは、地域のつながりが希薄化していると言われている中、学校に地域の人たちが集まり、子供たちの教育活動を支援することを通じて、より良い地域づくりにつなげていくことをねらいとして、学校に設置する協議会のことです。本校では昨年度から設置し、18名の委員で構成しています。20日は15名の委員に御参加いただきました。

協議会では、初めに校長から学校教育目標や本年度の学校経営方針などについて説明しました。その後、第1学年から第6学年の授業を参観いただきました。



校長による学校経営方針などの説明



中学年の授業参観



低学年の授業参観



地域とともにある学校づくりに向けた意見交換

- ・地域のお祭りなどに地域の方々と子供たちが一緒に参加して、楽しめるといいですね。
- ・日光地域は水がとても美味しい。子供たちが水（川）をテーマに学習し、自然の素晴らしさを学んでほしい。
- ・子供たちが「食」をテーマに湯波、水羊羹など日光地域ならではの食べ物の食べ比べをしながら、日光地域の良さを発信し、日光が好きになれたら良いのではないでしょうか。
- ・子供たちが日光地域の伝統・文化、名所・旧跡を継続的に見学すると日光地域への愛着が育まれるのではないか
- ・清滝地域には「日光和楽踊り」がある。日光和楽踊りをみんなで踊ることができると良いのではないか。

意見交換後、委員の皆様に振り返りをしていただきました。以下のようなお言葉をたくさん頂戴しました。今後の学校経営及び教育活動に生かしていきたいと思います。委員の皆様、貴重な御意見ありがとうございました。

- ・各地域の高齢者は子供たちとの交流を望んでいます。高齢者を学校に招待いただき交流会ができたらいいですね。
- ・地域の方々に日光小学校の子供たちを知ってもらう。子供たちが地域を知る。お互いに知ることが重要だと思う。
- ・今後も「日光が好き」「日光に戻ってきたい」と思う子供の育成の実現のために、学校と一緒に考えていきたい。
- ・「日光が好きな子供の育成」に向け、地域の素晴らしい「ひと・もの・こと」について意見交換ができる良かった。

6月の主な学校行事など

プール清掃(6月14日)



5・6年生がプール清掃を行いました。6年生が主にプール槽内部の清掃を、5年生がプールフロア、更衣室などの清掃を行いました。5・6年生のお陰で、今年度も全学年の子供たちが泳力の向上などを目指して水泳学習を行うことができます。5・6年生ありがとうございました。

職員研修<心肺蘇生法・AED>(6月17日)



日光市消防署救急救命士を講師に招き、心肺蘇生法及びAEDの使用方法の職員研修を行いました。職員が救急救命処置法を学び、いつでも誰でも適切な対応を取ることがとても重要です。本校職員は心肺蘇生法を毎年学んでいます。AEDも適切に使用することができます。

水泳事故発生を想定したシミュレーション研修(6月24日)



17日に研修した心肺蘇生法・AEDの使用方法を基に、水泳事故の発生を想定した模擬訓練を行いました。プールサイドと職員室などの連携方法、プールサイドでの119番通報・心肺蘇生・AEDの使用など、職員室での保護者連絡・緊急車両の誘導などについて行いました。

プール開き(6月25日)



5・6年生が参加しました。体育委員会児童が、「私たちは安全に気をつけます。」「私たちはプールのきまりを守ります。」「私たちは水に親しみます。」と「3つの誓いの言葉」を宣誓した後、全員で復唱しました。安全に十分気をつけ、泳力の向上を目指して頑張ってほしいです。

水泳学習開始(6月26日～)



今年度の水泳学習が始まりました。6年生から順番に水泳学習を始めました。梅雨の時期ではありますが毎日水泳学習を行うことができています(7/5現在)。水慣れ遊び、浮く・もぐる遊び、いろいろな浮き方、け伸び、ばた足、ビート板を使用したキック・ストローク、呼吸をしながらの泳ぎ、クロール、平泳ぎと、学年に合った水泳学習を行っています。今年度は1学期のみのプール開放となります。短い期間ではありますが、子供たちにはおもいっきり水泳学習を楽しむとともに、泳力の向上を目指し頑張ってほしいと思います。

全校遊び(6月26日)



1～6年生が代表集会委員会で考えた全校遊び(バウンドボール・ねらって当てろ・フラフープ送りなどの8つの遊び)にもみの木班(縦割り班)で挑戦しました。声をかけ合いながら楽しそうに活動していました。初めて縦割り班活動に参加した1年生もワクワク、ドキドキしながら遊びを楽しんでいました。全校生が楽しめるように一生懸命遊びを考えてくれた代表集会委員会の皆さんありがとうございました。